

**Elternbeirat der
Ferdinand-von-Miller-Realschule e.V.**
Staatliche Realschule Fürstenfeldbruck

Bahnhofstraße 15

82256 Fürstenfeldbruck



Liebe Eltern,



Die
Schulgemeinschaft
braucht euch!

- Wann?** In den kommenden Schuljahren 2024/25 und 2025/26
- Wofür?** Als neue Mitglieder im Elternbeirat unserer Realschule und im Förderverein
- Warum?** kein Elternbeirat → kein Förderverein → keine finanzielle Unterstützung
- Die finanzielle Unterstützung, die der Förderverein z.B. für Klassenfahrten leistet, kommt ihrem Kind, dem besten Freund/-in oder einem lieben Mitschüler zugute. Die Notwendigkeit für finanzielle Unterstützung wird leider jährlich mehr.
- Wir gestalten Schulprojekte mit, haben ein Mitspracherecht im Schulforum, nehmen bei Bedarf an Lehrerkonferenzen teil und tauschen uns mit den drei anderen Realschulen des Landkreises aus.
- Wir treffen uns einmal im Monat mit der Schulleitung zu einer Sitzung, die im Schnitt zwei Stunden dauert. Dabei besprechen wir aktuelle Themen, Planungen fürs laufende Schuljahr und was noch zu erledigen ist.

Wahl zum Elternbeirat – aber gerne doch...

Jede/-r, auch wenn nur wenig Zeit zur Verfügung steht, wird von uns gebraucht und kann seine individuellen Stärken/Fähigkeiten bei uns einbringen.

Helfen Sie mit, den Schulalltag und das Umfeld Ihres Kindes so attraktiv wie möglich zu gestalten.

Sollten Sie noch weitere Informationen benötigen können sie uns unter **elternbeirat@realschule-ffb.de** erreichen.

...ganz unkompliziert!

Sind sie fest entschlossen ein Teil einer konstruktiven Gemeinschaft zu werden, dann schicken sie uns bitte bis zum **27.09.24** eine kurze Mail (**elternbeirat@realschule-ffb.de**), damit wir sie auf die Wahlliste setzen können.

Wir freuen uns auf Sie!

Save the date:

Aus den Erfahrungen der letzten zwei Jahre haben wir uns für eine Briefwahl für den neuen Elternbeirat der Jahre 2024 bis 2026 entschieden.

Die Stimmzettel werden vor dem 07. Oktober über den Schulmanager an alle Eltern verschickt und können vom 07.-09.Oktober 2024 in das gekennzeichnete Postfach neben dem Lehrerzimmer eingeworfen werden (gerne auch von den Kindern).